

Beschluss des Landrats vom 25.05.2023

Nr. 2180

1. Begrüssung, Mitteilungen 2023 2022/680; Protokoll: gs, pw

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst die Anwesenden zur Sitzung.

– *Austausch Gleichstellungspolitik*

Über Mittag findet ein Austausch zur Gleichstellungspolitik statt. Der Anlass ist im Konferenzraum 210 und dauert zirka eine Stunde. Unter dem Titel «Film ab! Was bewegt die Gleichstellung?» gibt es Kurzfilme und Inputs zu Klischees, Diskriminierung und Vielfalt. Lunchpakete für die Angemeldeten stehen bereit.

– *Kunstführung*

Ebenfalls heute Mittag findet die Kunstführung durch das provisorische Regierungsgebäude statt. Wie angekündigt werden die interessierten Landratsmitglieder von der Kuratorin Dina Epelbaum durchs Haus geführt, wo sie die unterschiedlichsten Kunstwerke vorstellt. Die halbstündige Führung beginnt um 12 Uhr.

– *FC Landrat*

Eine Erfolgsmeldung gibt es vom FC Landrat: Das Team ist mit einem Sieg gegen den FC Roche Direktion in die Jubiläumssaison gestartet [*Applaus*]. Am vorletzten Freitag hat es in Birsfelden ein 2:0 gegeben, nicht zuletzt dank der Unterstützung von FCB-Legende Erni Maissen. Es ist der erste Sieg in diesem Klassiker seit 2017 – herzliche Gratulation. – Inzwischen ist auch die Einladung fürs Eidgenössische Parlamentarier/innen-Fussballturnier im Jura Mitte August verschickt worden; anmelden kann man sich noch bis zum 8. Juni.

– *Landratsabend*

Die Anmeldefrist für den Landratsabend vom 8. Juni ist vorgestern abgelaufen. Man kann sich aber noch heute im Lauf des Tages anmelden. Es sind auch noch keine Angebote für Darbietungen eingegangen – wer etwas beitragen will, kann sich gerne bei Cornelia Kissling melden.

– *Glückwünsche*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) darf zwei Ratsmitgliedern herzlich zu einem runden Geburtstag gratulieren: Am 15. Mai ist Marc Schinzel 60 geworden; davon erholt er sich auf einer ausgedehnten USA-Reise, darum herzlichen Glückwunsch in die Ferne! Hier anwesend ist ein weiterer Jubilar, der am 16. Mai Geburtstag gefeiert hat, und zwar den 30.: Alles Gute, Etienne Winter! [*Applaus*]

– *Rauchpausen*

Jetzt noch eine Info für die Raucherinnen und Raucher: Nach den ersten Erfahrungen bittet Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP), künftig nicht mehr im Innenhof zu rauchen, weil das unangenehm ist für die Mitarbeitenden, die dort ihre Büros haben. Die Landratsmitglieder sollen bitte zum Rauchen vors Haus gehen; vor dem Haupteingang stehen Aschenbecher.

– *Abstimmungsanlage*

Leider ist es immer noch so, dass die Ratsmitglieder auf den Plätzen 78-87 nicht elektronisch abstimmen können, sagt Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP). Das muss immer noch von Hand gemacht werden. Es wurde versucht, das Problem zu beheben. Das ist aber nicht gelungen. Das Prozedere ist darum wie letztes Mal: Die genannte Sitzreihe muss für ein Ja den Daumen heben – und ihn für ein Nein senken. Vielen Dank fürs Verständnis. Die Betroffenen sind zudem gebeten, bei den Abstimmungen effektiv am eigenen Platz zu sitzen.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Jacqueline Bader, Andreas Bammatter, Rolf Blatter, Fredy Dinkel, Yves Krebs, Franz Meyer, Thomas Noack, Simon Oberbeck, Marc Schinzel, Robert Vogt, Hanspeter Weibel, Christina Wicker

Vormittag Michel Degen

Nachmittag Alain Bai, Roman Brunner

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrat Anton Lauber ist am Nachmittag entschuldigt; er nimmt an der Jahresversammlung der Finanzdirektorenkonferenz im Waadtland teil.

– *Begrüssung von Gästen*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst auf den Zuschauerplätzen den designierten Regierungsrat Thomi Jourdan.

– *Begründung persönlicher Vorstösse*

Keine Wortbegehren.
